

DIOS DEL VERANO

Señor, que estas en la playa
inmenso como el océano,
cercano como la espuma
que envuelves mis pies cansados...

Ilévame contigo al mar
y llena de sal mis manos
para dejar tu sabor
por donde vaya pasando.

Señor que estás en el monte
sosteniendo y alentando
los pasos que van subiendo,
la sed que te va buscando...

¡A ti levanto mis ojos
para que puedas llenarlos
de luz para repartirla,
de tiempo para entregarlo!

Señor, que también te quedas
en la ciudad caminando
en los que nunca descansan,
o en las fiestas de los barrios...

Enséñame a ir por las calles
descubriendo y contemplando
tu bondad en cada cosa,
tu rostro en tantos hermanos.

Señor que estás allá dentro
donde siempre está manando
la paz honda de tu fuente
para el que llega a tu lado.

Como cántaro vacío
dejo mi vida en tus manos.
¡Dame el agua que recrea
la sed de Ti y de tu Reino!

Con este número de " Comunidad en Camino" ,
nuestra " Hoja Parroquial" se despide hasta el próximo curso.
Continúa la información de la parroquia en la página de Internet:
<http://www.parroquiadeatocha.es>

COMUNIDAD EN CAMINO



12º ORDINARIO
Ciclo "B"

PP. DOMINICOS - MADRID
Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.parroquiadeatocha.es>

21 de JUNIO
de 2.009

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA



"¿Por qué estáis con
tanto miedo? ¿Aún
no tenéis fe? Ellos se
llenaron de gran temor
y se decían unos a otros:
Pues ¿quién es éste que
hasta el viento y el mar
le obedecen?"

*La vida es una especie de tempestad en la que
todos nosotros andamos sumergidos. Lo que
sucede es que los cristianos tenemos el "secreto
de vida" de saber que contamos con el maestro.
El Señor Jesús aunque parece que duerme, está
en medio de nosotros, vivo, activo, cuidándonos. .*

LECTURAS PARA EL PRÓXIMO DOMINGO

Domingo 13º Tiempo Ordinario - (28 de Junio de 2009)

PRIMERA LECTURA: Libro de la Sabiduría 1, 13-15, 2, 23-25.

“Dios no hizo la muerte... Por envidia del diablo entró la muerte en el mundo, y la experimentan los que le pertenecen”.

En el Génesis se nos dice que la creación “era toda buena”; pero que “el enemigo del Creador” introdujo en ella el pecado y, como nos recuerda San Pablo con el pecado vino la muerte. Pero al autor de la Sabiduría no le preocupa la muerte biológica que es, a todas luces natural, pero sí la muerte del espíritu que se vincula al pecado.

SEGUNDA LECTURA: Corintios 8, 7-9, 13-15.

“Pues no se trata de aliviar a otros pasando vosotros estrecheces; se trata de nivelar. En el momento actual vuestras abundancia remedia la falta que ellos tienen; y un día, la abundancia de ellas remediará vuestra falta; así habrá nivelación”.

San Pablo es bien comprensivo. “se trata de nivelar”; o sea, que los que tienen en abundancia ayuden a los que les falta. Y esta ayuda material no caerá nunca en “saco roto”; pues el que sea más generoso tendrá mayor recompensa, pero esta vez no de los bienes que perecen, sino de los que duran para la vida eterna.

EVANGELIO: Marcos 5, 21- 43.

“Talitha qumi, (que significa: contigo hablo, niña, levántate). La niña se puso en pie inmediatamente y hecho a andar –tenía doce años-“.

Jesús decía: “el reino de Dios está cerca de vosotros”. Ese Reino de Dios es el anuncio y la presencia de todo aquello que es motivo de verdadera alegría y felicidad. Y eso eran los milagros de Jesús, devolver alegría y felicidad a aquellos buenos padres que sufrían la enfermedad de una hija. Los milagros de Jesús son los signos de la presencia del Reino de Dios.

<http://www.parroquiadeatocha.es>

LA CARTA DE LA MONTAÑA

El peregrino estaba muy cansado. Dudaba del camino a seguir y de sí había merecido la pena tanto caminar. Decidió subir a la montaña. Y esta le hablo

Tu. Eres un ser humano, eres Mi Milagro. Y eres fuerte, capaz, inteligente y lleno de dones y talento. Encuéntrate, acéptate, ámate.

Y piensa que desde este momento puedes cambiar la vida para bien, si te lo propones y te llenas de entusiasmo. Eres mi creación más grande.

No temas comenzar una nueva vida.

No te laments, no te quejes, no te atormentes, no te deprimas.

¿Cómo puedes temer si eres mi milagro? Eres único. Nada es igual a ti. Eres libre. Te hice libre. En ti esta el poder de no atarte a las cosas. Las cosas no hacen la felicidad.

Te hice perfecto para que aprovecharas tu capacidad y no para que te destruyeras con las tonterías.

Te di el poder de pensar.

Te di el poder de amar.

Te di el poder de determinar, de reír, de crear, de planear, de hablar.

Te el dominio de elegir tu propio destino usando tu voluntad.

¿Qué has hecho de esas tremendas fuerzas que te di?

No importa.

De hoy en más, olvida tu pasado, usando sabiamente ese poder de elección.

Elige amar en lugar de odiar. Elige perseverar en lugar de renunciar. Elige alabar en vez de criticar, elige vivir en vez de morir.

Y aprende a sentir la presencia de mis vientos en cada acto de tu vida.

Crece cada día un poco más en el optimismo y la esperanza.

Deja atrás los miedos y los sentimientos de derrota.

Yo estoy a tu lado siempre.

Llámame. Acuérdate de Mí. Vivo en ti desde siempre y siempre estoy esperando para contemplar en paz la lejanía. Si has de estar conmigo un día, que sea hoy, en este momento.

Trata de volverte niño, simple, inocente, generoso, con capacidad de asombro y capacidad de conmoverte ante la maravilla de sentirte humano.

No te olvides que eres un milagro, que te quiero feliz, con misericordia, con piedad.

Usa tus dones y cambia tu ambiente, contagiando esperanza y optimismo sin temor, porque Yo estoy a tu lado.

TU MONTAÑA